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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 03/2020 

Aos dezoito dias do mês de Fevereiro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de oito Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele 

Schmitz Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, onde o Vereador Carlos Alberto 

Walter não esteve presente por motivo de atestado médico, em seguida 

realizou a votação da Ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. 

Conforme o expediente, o Secretário procedeu com a leitura das 

correspondências expedidas onde haviam dois ofícios de números 03 e 

04/2020 e das correspondências recebidas onde haviam dois Ofícios de 

número 16/2020 do Gabinete da Prefeita e ofício de número 001/2020 da 

Secretaria Municipal da Saúde de São Pedro da Serra. Passando para as 

explicações pessoais, o Vereador Luiz Hanauer parabenizou toda a 

Administração, juntamente com a Comissão Organizadora e as Soberanas da 

12ª Kappesberg Fest que fizeram uma festa muito bonita e organizada, 

parabenizou ainda a Brigada Militar que fez um excelente trabalho de 

segurança na Festa. Sugeriu para Administração que a festa fosse feita de 

quatro em quatro anos, pois o público não participa mais tanto, e assim vale 

mais a pena. O vereador André Mallmann disse que concorda com o colega 

Luiz Hanauer, que a festa estava bem organizada, todos envolvidos se 

empenharam, os expositores, na degustação, disse que na sexta o público 

estava excelente, no sábado muito bom, apenas no domingo poderia ter sido 

um pouco melhor, mas quem esteve presente gostou. Disse que essa ideia 

de fazer a festa de quatro em quatro anos é boa, e deveria ser pensada, não 

só aqui, mas em vários municípios, talvez com shows maiores. Comentou que 

não é só em São Pedro da Serra que o público caiu e sim em geral, o pessoal 

não esta mais participando tanto, pois estão se tornando repetitivas e não tem 
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algo novo, para trazer um público maior, disse que o cenário econômico do 

país não esta tão bom também. O vereador Carlos Adriano Schlindwein 

parabenizou a todos que participaram da organização da festa. Comentou que 

concorda com as colocações dos colegas, disse se o município colocar numa 

balança os gastos diretos e os gastos indiretos que não se consegue medir, 

talvez se assustaria, pois os gastos indiretos são contínuos e diários, pois 

muitas pessoas se envolveram, carros na rua, a Secretaria Municipal de 

Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas que trabalhou muito para a 

realização do evento, durante o ano todo, o Baile das Soberanas, entre outros, 

por esses motivos deveria se repensar em fazer de quatro em quatro anos, 

disse que em geral o público está diminuindo, por vários fatores que se pode 

supor. O vereador Roque Weimann parabenizou a Administração pela 

organização da festa, disse compreender que dá muito serviço e despesas, 

mas que mesmo assim estava muito bonito, agradeceu a todos que se fizeram 

presentes. Parabenizou a Brigada Militar pelo excelente trabalho que 

realizaram na festa. O vereador Gelson José Bard elogiou a Brigada Militar 

também, disse que ouviu queixa quanto a eles, por uma história que ocorreu 

na festa, mas não pode julgar por que não sabe ao certo o que aconteceu. 

Agradeceu aos expositores, lamentou ter menos pessoas, e menos 

expositores, disse que esperava mais pessoas, mas que não se sabe o 

porquê. Comentou que concorda em fazer de quatro e quatro anos a festa, 

mas em geral elogiou a festa, a praça de alimentação estava muito boa. 

Comentou que na hora da Festa não se deve olhar o lado político e deve se 

convidar todos os Ex-Prefeitos, mesmo não subindo no palco, mas convidar a 

sentar lá na frente nas mesas, pois todos eles merecem o mérito, pois o 

primeiro prefeito começou com a festa e todas as gestões continuaram. Disse 

esperar que na próxima isso aconteça. O vereador Sérgio Luis Chies 

comentou que referente a festa a organização estava 100%, apresentações 

estavam lindas. Disse que o voto dele é contra em fazer de dois em dois anos 
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ou de quatro em quatro. Disse que tudo gera muito custo, como o baile das 

Soberanas, as saídas para a divulgação, os vestidos, entre outros. Disse que 

se faz em quatro em quatro anos, e convida algum conjunto mais famoso que 

custa mais caro, esse dinheiro se vai em bora, e disse que as pessoas já estão 

saturadas das festas, além de se tornar caro para uma família comer, beber e 

pagar entrada. Comentou que se deve rever datas. Comentou que o município 

poderia se juntar com a Festa do Colono e Motorista. Disse ainda que entendia 

o por que da diminuição de expositores, pois devem pagar aluguel, alguém 

para fica no final de semana, e não conseguirem vender muito. O vereador 

André Mallmann complementou que em todas as festas de comunidade estão 

diminuindo o público. O vereador Sérgio Luis Chies comentou que teve 

pessoas reclamando que não estão recolhendo o lixo orgânico, e o Secretário 

Luiz Hartmann disse que iria solucionar o problema. O presente vereador 

solicitou que fosse encaminhado um ofício para o Gabinete da Prefeita 

solicitando que fosse colocado um quebra-molas ou um redutor de 

velocidades, próximo ao pórtico de São Pedro da Serra e próximo à Rua do 

Verde. O vereador André Adilson Artus parabenizou as Soberanas que 

abrilhantaram a festa, também elogiou as apresentações de sexta, o show do 

Thomas Machado que muitas pessoas gostaram, a organização e limpeza da 

festa. Parabenizou a Caminhada da festa que obteve quase 200 participantes, 

de vários lugares. Disse que se preocupou com o público a baixo da 

expectativa, disse que cada um tem sua opinião, e na sua ao invés de gastar 

sempre em lonas para estrutura do parque, fazer uma pista de dança e um 

palco definitivo. Comentou que realmente para as famílias fica caro prestigiar 

a festa, e se deve criar mais atrativos, sentiu falta das indústrias, não só para 

venda, mas para expor tudo que São Pedro da Serra tem. O vereador Solicitou 

que fosse encaminhado um ofício para que seja colocado ventiladores ou ar 

condicionado na Casa Mortuária, pois é muito calor lá dentro. Comentou que 

fosse cuidado com a limpeza de lá também. A Presidente Graciele Schmitz 
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Werner elogiou a 12ª Kappesberg, disse que a abertura estava muito linda, 

concordou com a questão dos convites dos Ex-Prefeitos. Comentou sobre os 

expositores, que acha que é de extrema importância que os comerciantes 

locais exponham, para demonstrar o que o município tem, disse que se 

deveria pensar valores diferenciados para aqueles que contribuem o ano 

inteiro no município, para que tenham uma valorização na festa. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein comentou que sabe de alguns empresários que 

foram convidados e recusaram. O vereador André Adilson Artus disse que o 

valor do estande é muito alto e não vale a pena para alguns, por isso que se 

deveria fazer um espaço físico só para expor, não para vendas, por um valor 

mais acessível, apenas para divulgação das empresas do município. A 

Presidente Graciele Schmitz Werner comentou que se deve pensar isso para 

as próximas. Parabenizou o coquetel que foi proporcionado, elogiou os 

comerciantes locais. Comentou sobre os Clubes de Futebol, que fizeram um 

bom trabalho nas bebidas, que depois é arrecado um valor para cada clube, 

parabenizou em especial o Clube São José que teve um trabalho bem corrido 

servindo as bebidas. Comentou sobre a Brigada Militar, disse que não sabe 

realmente o que aconteceu, mas disse que, contudo, se deve um 

reconhecimento especial a Brigada que fez um bom trabalho. Comentou que 

independente de quem irá realizar a festa sempre terão altos e baixos, disse 

que concorda em fazer uma pista de dança. Parabenizou em geral a todos os 

envolvidos, lamentou não ter tanto publico como o esperado, pois o espaço 

da festa estava muito bom. O vereador André Mallmann disse que por um lado 

se sentem decepcionados com os grupos da terceira idade do município, que 

pedem patrocínios o ano todo, e quando tem a festa aqui vão para outros 

municípios. A Presidente Graciele Schmitz Werner disse que isso é uma 

realidade de mais anos, e que devem ter esse reconhecimento com o 

município que sempre os auxilia, seja em auxílios financeiros para os grupos 

ou em Posto de Saúde. O vereador André Adilson Artus comentou que os 



 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

grupos alegam que devem ir para os outros lugares marcar presença para que 

depois venham para São Pedro no baile deles, mas que a data da festa 

deveria estar reservada já, pois essa festa vem a cima e ainda convidar grupos 

de fora para vir. O vereador André Mallmann disse que talvez até se fizesse 

algo para trazer retorno para os grupos então. A Presidente Graciele Schmitz 

Werner comentou que concorda com a ideia de se realizar a festa de quatro 

em quatro anos. Também deu a ideia de colocar as pessoas locais para 

vender comer e bebes no ginásio do parque municipal, contratar uma ou duas 

bandas e cervejeiros, já se tornaria um evento bom e mais econômico, e até 

dar uma porcentagem de retorno para o município. O vereador André 

Mallmann comentou que se teve um ponto muito positivo que foi o chopp 

artesanal, que foi muito bem vendido. A Presidente Graciele Schmitz Werner 

comentou ainda que se devia pensar em climatizar o ginásio.  E convidou a 

todos para o evento na comunidade de Campestre Alto no dia vinte e nove de 

fevereiro. Não havendo mais nada a tratar, a Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou a Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 18 de fevereiro de 2020. 


